

PRESSEINFORMATION

Zur sofortigen Veröffentlichung!

Snowgau Freestyle Team bekommt neuen Sponsor

Langmatz unterstützt den Freestyle-Nachwuchs des Oberammergauer Vereins

Garmisch-Partenkirchen, 23. März 2023 – Snowboard- und Ski-Freestyle ist eine aufstrebende Sportart, die mit atemberaubenden Sprüngen und Manövern auf kniffligen Hindernissen begeistert. Um junge Talente in diesem Bereich zu fördern, zu versichern und ihnen die einschlägigen Tricks beizubringen, gründeten Michael Krause und Tobias Papistock 2017 das Snowgau Freestyle Team e.V. im Snowpark Oberammergau. Mit dem Ziel, die Förderung der Nachwuchstalente nachhaltig zu unterstützen, hat die Firma Langmatz jetzt mit dem Vereinsvorstand ein langfristig angelegtes Sponsoring-Engagement vereinbart.

"Wir haben uns vor einiger Zeit dazu entschlossen, als Unternehmen bewusst Projekte in der Region zu fördern, die der Entwicklung von Kindern und Jugendlichen zugutekommen. Nachdem wir Gespräche mit den Verantwortlichen vom Snowgau Freestyle Team geführt haben, sind wir schnell zu dem Schluss gekommen, dass die Nachwuchsarbeit des Vereins gut zu unserem Anliegen passt und wir nun als offizieller Sponsor-Partner dazu beitragen möchten, diese Erfolgsgeschichte fortzuschreiben", erläutert Dieter Mitterer, einer der drei Geschäftsführer von Langmatz.

Erfolgreiche Vereinsarbeit

Die Erfolge des noch jungen Vereins im Oberammergauer Snowpark können sich sehen lassen: Bereits in den ersten Jahren holte der Freestyle-Verein mehrere bayerische Meistertitel. Dazu kamen Teilnahmen an Olympia-Veranstaltungen, Welt- und Europacups sowie verschiedenen nationalen Wettkämpfen. "Unser Konzept geht nach wie vor auf, Ex-Athleten sind mittlerweile Trainer und die Kids schauen zu Ihnen auf", sagt Tobias Papistock, einer der beiden Vereinsgründer. Mittlerweile sind über 60 Kinder und Jugendliche aller Altersklassen im Verein aktiv. Die Jüngsten sind sechs Jahre alt. Dass das Engagement für den Freestyle-Nachwuchs außergewöhnlich ist, findet auch der Olympische Sportbund und hat den Verein mit dem "Grünen Band für vorbildliche Talentförderung" ausgezeichnet.







Bildunterschrift

Bilder 01 - 03: Impressionen von der ersten Bayerischen Meisterschaft in der Disziplin Slopestyle mit Ski und Snowboard: An dem Event im Snowpark Oberammergau im Februar 2023 nahmen viele junge Athletinnen und Athleten vom Snowgau Freestyle Team teil. (Fotos/Bildrechte: Sebastian Schulte)

Pressekontakt

UTZ pr GmbH

Oliver Utz M.A. Geschäftsführung Durber 7

87657 Görisried

Tel.: +49 (0)8302 - 34 99 98-0 Fax: +49 (0)8302 - 34 99 98-9

o.utz@utz-pr.de www.utz-pr.de

Langmatz GmbH

Dieter Klasmeier Marketing-Leitung Am Gschwend 10 82467 Garmisch-Partenkirchen

Tel.: +49 (0)8821- 920-0 Fax: +49 (0)8821- 920-159 d.klasmeier@langmatz.de

www.langmatz.de